
　 　

●　事務所/鹿児島県指宿市十二町３７５５　指宿いわさきホテル内　　 ☎0993-22-3088/FAX0993-22-6760

●　例会場/指宿いわさきホテル　　　　　　　  E-mail　ibusuki2730@po4.synapse.ne.jp

《 会 務 報 告 》

我等の集い 　　　　　一.みんなのためになるかどうか ⑤ リ ーダ ーシ ッ プ

高 潔 性

　連　絡　事　項

鹿児島西RCより創立60周年記念事業のご参加のお礼文書が届きました。

 おおロータリアン

＜我等の生業＞ <四つのテスト＞ ＜ロータリーの中核的価値観＞

我等の生業さまざまなれど 言行はこれに照らしてから 　

　　　　　一.好意と友情をふかめるか ④

① 親 睦

集いて図る心は一つ 　　　　　一.真実かどうか ② 奉 仕

 求むるところは向上奉仕 　　　　　一.みんなに公平か ③ 多 様 性

♦
♦

2022-23年度下半期会費のお支払いをお願いしています。

☺ ニコニコＢＯＸ ☺

♢

♢

ゲストビジター

訂正

◎新宮領・伊地知・山口・春田・山﨑・   
三堂・小園・徳永・野田・今林

訂正

出席率
50.00%

出席率

出席数

(欠席者)

公）鹿児島交流協会より情報誌「暖流ＮO,50号」が届きました。
♢

卓　話

第2821回例会発表分
誕生祝い５０００円・結婚祝い5０００円　　　　
　　遅刻早退５００円・自社宣伝１０００円以
上　　　　　　　　無断欠席１０００円・その他

随意

山ノ内ガバナー事務所より6/10規定審議会報告書および財団セミナー会のご案内が届きました。

♦

4/15(土）3クラブ合同創立50周年記念の登録料(10,000円）を集金しています。

国際ロータリー第２７３０地区

　　　　　　2022-2023年度  　　　　　　　　　　　 RI会長　ジェニファー・ジョーンズ

会長／米永貞嗣　　幹事／梅垣晃一  会長エレクト/小山伸隆

場所：こころの湯

12:30～

令和5年 5月10日(火）

次　週　予　告第2822回例会 令和5年 4月 25日（火）
幹事　梅垣　晃一

入会式

　今村　吉史様

  指宿ロータリークラブ週報

(南日本銀行）

四つのテスト

ゲスト        
        ビジ
ター          

   紹介

唱　和 卓　　　話

母子の健康月間

第2819回（4月4日）
(メークアップ者)

22名

前々回

12名

前々回 
  の   
    訂

正

22名

出席義務

出席率

出席数

会員数

報

席

出

当日   　
出席者

◎竹﨑・前之園

54.55%
告

59.09%

我等の生業

会　長　挨　拶

委員会報告

ロータリーソング

米永貞嗣

会 務 報 告

2/6トルコ・シリア大地震義援金1人(1000円）を集金しています。

＜ロータリークラブの目的＞

本クラブの目的は「ロータリーの目的」の達成を目指し、五大奉仕部門に基づいて成果あふれる奉仕プロジェクトを実施し、

会員増強を通じてロータリーの発展に寄与し、ロータリー財団を支援し、クラブレベルを超えたリーダーを育成することである。

第2821回例会記録（4月18日）

 出席報告･その他

13名

・15日の枕崎RCでの3RC合同周年記念式典参加の方お疲れ様でした。

☺ ニコニコＢＯＸ ☺

　　　　　累計￥313,000今回￥3,000

堀之内　茂※

吉利　勉※

・吉利君本日はお世話になります。

・永らくお休み頂きました。
米永　貞嗣

・お陰で無事新学期の忙しい毎日も落ち着きました。　有難うございました。
※

第2821回例会発表分

・本日の夜例会信州庵の御利用有難うございます。

誕生祝い５０００円・結婚祝い5０００円　　　　
　　遅刻早退５００円・自社宣伝１０００円以
上　　　　　　　　無断欠席１０００円・その他

随意



＜週の情報誌＞

◆

青少年奉仕委員会(中園君） 社会奉仕委員会(櫻井君）職業奉仕委員会　(堀之内君）

4月23日(日）7時知林ケ浜周辺でクリーン指宿(海岸清掃）を行います。多数のご参加をお願い致します。

指宿商業高校の進路指導朝倉先生より職業セミナーを6月8日実施したいと申し出あり近日打ち合わせを致します。

第2821回

子ども食堂が増え、実局が社会福祉協議会になり連絡を取り合って協力してやりましょうと言う事になりました。

ボランティアが余っている時はそちらへということ等やり取りをしましょうとの事中心はそらまめ食堂でする事と

令和5年4月18日（火）

なり、他のロータリークラブからも問い合わせありRCCについて話をして下さいと地区の方へも出かけています。

次年度はDYIの委員になり承認もされてRCCの取り組みで池ノ上ガバナー年度にも協力していきたいと考えています。

会長挨拶

3月28日・4月4日・11日と業務が多忙につき例会はお休み頂きました。お陰様で何とか業務が滞りなく終了致しました

多くのプラスチックごみが

ご参加の皆様へ

早朝から

お疲れ様でした。

夜例会

日時：4月18日　場所：信州庵

　クリーン指宿(海岸清掃）

日時：4月23日(日）場所：田良浜海岸周辺

♦
15日は3クラブ合同創立50周年式典と祝賀会に参加できました。これも皆様のご協力の賜物と感謝申し上げます。

♦

♦

青少年奉仕委員長

職業奉仕委員長

社会奉仕委員長

　　流れ着いていました。


